1-Teachings and practices at the Kalachakra center in Paris

Enseignements et pratiques à notre centre de retraite de Kalachakra à Paris.

-Nos pratiques mensuelles ( retransmission par skype) en français uniquement.

La pratique du mandala de l’esprit et du gourou yoga de Kalachakra.
Que vous soyez francilien ou provincial, vous pourrez pratiquer avec nous   via Skype le sadhana du mandala de l’esprit  et le gourou yoga de Kalachakra, pseudo Skype à contacter = kalachakra.centre .

Les prochaines dates de pratiques guidées par Marie sur le mandala de l’esprit sont à 10h les samedis 19 octobre,16 novembre,7 décembre et 18 janvier 2014.Le gourou yoga de Kalachakra à 11h le 21 septembre,26 octobre,23 novembre,le 14 décembre,le 25 janvier et le 22 février 2014.

Rejoignez nous physiquement ou  sur skype pour ces pratiques.

Nous pouvons vous envoyer par émail la sadhana sur simple demande à info@centre-kalachakra.net. 

-Approfondir notre pratique de Kalachakra du 7(19h) au 9 février 2014 avec Andy Wistriech

Vendredi 7 Février 2014: comment pratiquer Kalachakra ? - une présentation générale et une discussion sur ce que veut dire être un pratiquant de Kalachakra - comment intégrer la pratique quotidienne d'une sadhana dans la vie quotidienne d'une manière positive et efficace.

Samedi 8 février 2014: la pratique du champ de mérites de la sadhana de Kalachakra – L’obtention des deux accumulation des mérites, et de la sagesse dans la pratique de Kalachakra. Nous suivrons le texte de la sadhana du mandala corps, parole et esprit, mais l'enseignement sera tout aussi pertinent pour la pratique des six session du yoga  du maitre .

Dimanche 9 février 2014: «La pratique d’offrandes internes dans Kalachakra» - un enseignement sur le sens de la pratique de l'offrande interne de Kalachakra basée sur l'explication dans la sadhana du mandala de l’esprit. Cela comprendra l'explication des agrégats des états purs et impurs, la pratique de toumo et la relation entre les quatre vajras, les quatre kayas, le chemin du Kalachakra et les quatre gouttes.
Français-anglais

Deepening our Kalachakra practice on february 7th(7pm)-9th 2014 : with Andy Wistriech 

Friday february 7th :  ‘How to practise Kalachakra?” – a general talk and discussion about being a Kalachakra practitioner – how to integrate daily practise of a sadhana ?, occasional retreat and daily life in a positive and effective way.

Saturday february 8th: ‘Accumulating merit and wisdom in the practice of the Kalachakra sadhana’ – a one-day exploration of the merit field, the prayers for accumulating merit, and the method for accumulating wisdom in Kalachakra practice.  We will follow the text from the Body, Speech and Mind Mandala Sadhana, but the teaching will be equally relevant to practice of the Six Session Guruyoga and the Mind Mandala Sadhana.

Sunday february 9th : ‘The Inner Offering practice in Kalachakra’ – a one-day teaching and discussion on the meaning of the inner offering practice in Kalachakra based on the explanation in the Body, Speech and Mind Mandala Sadhana.  This will include explanation of the aggregates and elements in the impure and pure states, the processes of tummo practice and the relationship of the four vajras, the four kayas, the Kalachakra path and the four drops.
English-french
2-Our next Kalachakra retreat at our Kalachakra retreat center in Saint Cosme en Vairais (near Paris).
Nos prochaines retraites de Kalachakra à notre centre de retraite de Saint Cosme en Vairais près de Paris.
-Mind mandala retreat 3rdth(5-6 pm)-10th October 2013, with Andy Wistriech.

This retreat is suitable for anyone who has taken the Kalacakra empowerment, who has a serious interest in the practice of Kalacakra. During the retreat there will be a full commentary and twice daily practice of the sadhana of the mind mandala.  This includes the special practices of the magical net, which contains the meditations of the subtle generation stage which help to develop samatha using the union of bliss and emptiness.  The retreat will be bilingual French and English. 

When registering please let us know whether you need the materials in French or English, and we will send them.  For the retreat you will need a vajra and bell, and at least a small container (e.g. small screw-top jar) for inner offering.  It is good if you can bring a damaru, but not essential. (English-french)
-Retraite de Kalachakra sur le mandala de l’esprit du 3 (17-18h) au 10 octobre 2013 avec Andy Wistriech.

Pendant la retraite ,pratique de la sadhana du mandala de l’esprit accompagnée du commentaire complet .Celà inclut les pratiques spéciales du filet magique avec les méditations sur l’étape de génération subtile qui aide à développer shiné ,utilisant l’union de la félicité et de la vacuité.
Quand vous vous inscrivez ,faites nous savoir si vous avez besoin de textes en anglais ou en français et nous vous les enverrons.Pour la retraite vous aurez besoin d’un vajra et de la cloche et un petit récipient pour les offrandes intérieures.Vous pouvez également amener un damarou si vous le souhaitez.(français –anglais).
---Harmony” retreat 11st (5-6pm)-16th April 2014, with Andy Wistriech.(opened to all)
This is an effective introduction to the Kalacakra system for practitioners of Kalacakra, but equally for those who haven’t yet taken the initiation (the practices of Kalacakra themselves will not be taught). The programme enables participants to learn effective methods to harmonise one’s inner elements of earth, water, fire, wind, space and gnosis, as well as the female and male aspects of one’s being. These methods are derived from the Kalacakra system, which is very powerful in balancing the conflicting elements of self and environment. Through this system we may learn to harmonise ourselves and our society.

 « Harmonie » dans Kalachakra 11(17h-18h)-16 Avril 2014 avec Andy Wistriech(ouvert à tous)
Il s'agit d'une explication du système tantrique de Kalachakra pour les pratiquants de Kalachakra, mais également pour ceux qui n'ont pas encore pris l'initiation (les pratiques de Kalachakra eux-mêmes ne seront pas enseignées). Le programme permet aux participants d'apprendre des méthodes efficaces permettant d’ harmoniser les éléments internes ;terre,eau, feu vent,espace et gnose avec les aspects féminin et masculin de l'être. Ces méthodes sont issues du tantra de Kalachakra, qui réconcilie les contradictions de l’être et de l'environnement. Grâce à ce système, nous pouvons créer une harmonie entre nous et notre entourage
- The Kalachakra Six Session guruyoga approximation retreat and fire puja 

 Following the instructions of Jhado Rinpoche was conducted for the first time in Europe in August 2013 at the Centre Kalachakra retreat centre in France. 27 people attended, coming from France, Russia, Puerto Rica, England, USA, Latvia, Ukraine and Czech Republic. Of these, 18 completed the mantra count, and everyone joined the fire puja which was very auspicious. The merit from the mantras and all the practices have been offered to Kyabje Zopa Rinpoche and Jhado Rinpoche in gratitude for their great kindness in support of this event. A beautiful rainbow appeared behind the St Cosme retreat centre after the Tsog Puja towards the end of the retreat.

Next retreat 8th-24th November 2014
La retraite de rapprochement et rituel du feu du gourouyoga en six sessions de Kalachakra, Suivant les instructions de Jhado Rinpoché a été menée pour la première fois en Europe en Août 2013 au centre de retraite de Kalachakra en France. 27 personnes y ont participé, venant de France, de Russie, Puerto rico, Angleterre, USA, Lettonie, Ukraine et République tchèque. Sur ce nombre, 18 ont rempli le nombre de mantras, et tout le monde s’est retrouvé pour le rituel du feu qui s’annonçait de la meilleure façon du monde. Le mérite des mantras et toutes les pratiques ont été offertes à Kyabjé Zopa Rinpoché et Jhado Rinpoché en reconnaissance de leur grande bienveillance et en cette occasion un bel arc en ciel apparut derrière la maison,une fois le rituel accompli.

Prochaine retraite du 8 au 14 novembre 2014

3- Kalachakra center will be organizing a trip to Lhadak for the Kalachakra initiation by His Holiness the Dalai Lama in July 2014…Stay in touch!!!
Le centre Kalachakra organisera un voyage au Lhadak en juillet 2014 pour l’initiation de Kalachakra par Sa Sainteté le Dalai lama …L’info va suivre bientôt !
. 
